

Ressort: Sport

Biedermann: Kein Start mehr über 400 Meter

Halle, 05.03.2013, 21:50 Uhr

GDN - Weltrekordler Paul Biedermann wird in dieser Saison nicht über 400 Meter Freistil an den Start gehen. Das bestätigte sein Trainer Frank Embacher der in Halle/Saale erscheinenden Mitteldeutschen Zeitung (Mittwoch-Ausgabe).

Der Grund: Gut vier Wochen muss der Hallenser wegen einer Krankheit inzwischen auf Training im Wasser verzichten. Ein Medizincheck am Mittwoch in Leipzig soll nun klären, woran genau der deutsche Schwimmstar erkrankt ist. Trainer Embacher plädiert sogar dafür, auf das Trainingslager ab Montag auf Teneriffa zu verzichten und sich stattdessen in Halle wieder ruhig aufzubauen. Biedermann konnte bisher nur rund 55 Prozent seines normalen Jahres-Trainingspensums absolvieren. Mit Blick auf die WM ab 19. Juli in Barcelona sieht Embacher nun die einzige Chance in einer Spezialisierung auf die kürzeren Distanzen. "Paul will die 100 und 200 Meter in Angriff nehmen", sagt er.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9252/biedermann-kein-start-mehr-ueber-400-meter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com